
ATA 15/2021 – 30.03.2021 Ordinária

Aos trinta dias do mês de março de dois mil e vinte e um, às dezoito horas,
após a verificação de quorum, a Vereadora Maria Helena Menezes Silveira,
Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de
Arroio dos Ratos. Passou-se a leitura das correspondências recebidas: ofício
008/2021, respondendo a indicação 51/2021. Prestação de contas da doação
da vereadora Cíntia Jardim, referente ao mês de março. Decreto 036/2021.
Decreto 037/2021. Ofício gabinete 63/2021, respondendo a indicação
035/2021. Ofício 064/2021, respondendo a indicação 036/2021. Passou-se a
leitura e apreciação da indicação 057/2021, da vereadora Cíntia. A vereadora
proponente fez uso da palavra, reiterando o conteúdo de sua indicação
reforçando que outros municípios já aderiram à testagem periódica. Postulou
que os taxistas e funcionários de salões de beleza sejam também incluídos ao
seu pedido, tendo em vista que também estão expostos. A Vereadora Neida
parabenizou pela indicação, pois a solicitação de testes é valida, no entanto,
tendo em vista os custos dos testes, sugere que os proprietário dos
estabelecimentos ajudem a fornecer os mesmos para testagem periódica.
Destacou que caso estes funcionários apresentem algum sintoma, certamente
terão o teste disponibilizado pelo poder público. A vereadora Cíntia disse que
entende ser uma questão de saúde pública, por isso a necessidade de
testagem na forma descrita na indicação. Não havendo manifestações, a
indicação 057/2021 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a
leitura e apreciação da indicação 058/2021, da vereadora Cíntia. Não havendo
manifestações, a indicação 058/2021 foi aprovada por 8x0. Passou-se a
leitura e apreciação da indicação 059/2021, da Vereadora Maria Helena. A
Vereadora proponente disse que a justificativa já é bem esclarecedora e que a
circulação de pessoas positivadas coloca em risco os trabalhadores, que
estão expostos por conta de sua atividade, razão pela qual solicita a análise
da Secretaria de Saúde para este pedido. O vereador Bernardo parabenizou
pela indicação e disse que a Brigada Militar e a Polícia Civil também deveriam
ser imunizadas, uma vez que estes profissionais também estão expostos. A
Vereadora Neida sugeriu a inclusão dos motoboys. O vereador Marco disse
que esta indicação é de extrema importância para as pessoas que estão na
linha de frente e que o Executivo deve olhar com carinho. A vereadora Cíntia
disse que a indicação é pertinente e sugeriu a inclusão de funcionários dos
cemitérios e funerárias. Não havendo mais manifestações a indicação
059/2021 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a leitura e



apreciação do requerimento de informações ( relativo ao leilão) da vereadora
Neida. A Vereadora requerente disse que o pedido deve-se ao fato de que
tomou conhecimento de que o Município pretende realizar um novo leilão,
teve dúvidas e gostaria de esclarecimentos sobre o pagamento do primeiro
leilão, tendo se antecipado para obter as informações. Não havendo
manifestações, o requerimento de informações foi colocado em votação,
tendo sido aprovado por 8x0. Passou-se a leitura do requerimento de
informações (contratos temporários), de autoria dos vereadores Jeslei e
Neida. O vereador Jeslei disse que foi questionado por uma munícipe e que
tem dúvidas, as quais foram sanadas em parte pela vereadora Maria Helena,
mas que gostaria de uma resposta escrita por parte do poder executivo. Não
havendo mais manifestações, o requerimento de informações foi colocado em
votação e aprovado por 8x0. Passou-se a leitura e apreciação do
requerimento de informações (vacinação) do vereador Jeslei. O vereador
requerente disse que se trata de questionamentos da comunidade e que
apesar de ter ocorrido reunião com o Secretário da Saúde, achou conveniente
manter o requerimento de informações. Disse que o Secretário foi prestativo,
mas mantém seus questionamentos, especialmente pela necessidade de
transparência. Disse que as questões mais pertinentes são relativas às faixas
etárias da vacinação. Disse que conforme as explicações do Secretário as
vacinas são distribuídas entre os ESF’s e pode ocorrer de uma das unidades
atingir uma idade antes da outra, porém, acredita que o Município “ é um só” e
não pode haver essa diferença entre os ESF’s. No que se refere à vacinação
dos Bombeiros, disse que deve ser observado o Plano de Imunização, e que a
vacinação não pode ser aleatória. Disse que existe uma vasta gama de
profissionais que necessitam de imunização e, por fim, registrou sua
preocupação com a falta de isolamento de casos suspeitos e com a ausência
de monitoramento de casos pela Secretaria da Saúde. Não havendo mais
manifestações, o requerimento de informações do vereador Jeslei foi
aprovado por 8x0.Correspondências expedidas: nada consta. Tribuna Popular:
Nada consta. Grande expediente: rio. Comunicações: nada consta. Ordem do
dia: Discussão Preliminar: Passou-se a leitura e discussão preliminar do
Projeto de Lei 020/2021. O vereador Bernardo se manifestou colocando que o
Projeto é bom, pois a madeira está ocioosa desde outubro do ano passado,
mas tem informações que o mato tem dono, inclusive houve licitação. O
Vereador Bernardo narrou que houve a apreensão do maquinário do
ganhador da licitação e a polícia inclusive esteve no local. Disse que o



requerimento de informações elaborado pela vereadora Neida vai de encontro
às informações que a Casa precisa para análise deste projeto. Disse ainda
que acredita que o bem (mato) retornou à Prefeitura, o que acha muito bom,
tendo em vista que os pagamentos não foram completamente adimplidos e
“levaram muito mais do que pagaram”. Não havendo mais manifestações, o
Projeto de Lei 020/2021 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres.
Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 021/2021. A
vereadora Neida fez uso da palavra, parabenizando o Executivo pela iniciativa
e a vereadora Cíntia, autora do anteprojeto. Agradeceu ao Executivo, pois é
defensora da causa animal, e referiu que a queima de fogos de efeito ruidoso
prejudica os animais. A vereadora Cíntia registrou seu agradecimento ao
Executivo, pelo atendimento desta demanda, especialmente na semana do
autismo. Referiu que a atenção a esta pauta só vem trazer benefícios aos
animais, idosos e autistas. O vereador Jeslei parabenizou a colega Cíntia pela
apresentação do anteprojeto. Disse que na legislatura anterior não havia
legislação estadual específica, mas hoje felizmente já temos lei estadual, o
que facilitou a edição de lei municipal sobre a matéria. A vereadora Maria
Helena parabenizou a colega Cíntia e disse que como defensora da causa
animal também fica muito satisfeita com o envio deste projeto à Casa.
Enfatizou também a importância deste projeto aos autistas. Não havendo mais
manifestações, o Projeto de Lei 021/2021 foi encaminhado à Comissão Geral
de Pareceres. Discussão final votação: Passou-se a discussão final e votação
do projeto de lei 008/2021. Foi procedida a leitura do parecer ao projeto de lei
008/2021. Não havendo manifestações, o parecer ao projeto de lei 008/2021
foi colocado em votação e aprovado por 8x0. O projeto de Lei 008/2021 foi
colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi colocado em
votação e aprovado por 8x0, com sua emenda. Passou-se a discussão final e
votação do projeto de lei 018/2021. Foi procedida a leitura do parecer ao
projeto de lei 018/2021. Não havendo manifestações, o parecer ao projeto de
lei 018/2021 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. O projeto de Lei
018/2021 foi colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi
colocado em votação e aprovado por 8x0. Passou-se a discussão final e
votação do projeto de lei 019/2021. Foi procedida a leitura do parecer ao
projeto de lei 019/2021. Não havendo manifestações, o parecer ao projeto de
lei 019/2021 foi colocado em votação e aprovado por 8x0. O projeto de Lei
019/2021 foi colocado em discussão final e não havendo manifestações, foi
colocado em votação e aprovado por 8x0. As atas 12/2021; 13/2021 e



14/2021 foram colocadas em votação e todas aprovadas por 8x0. Não
havendo mais nada a ser tratado, a Senhora Presidente encerrou a sessão,
desejou uma Feliz Páscoa com a presença de Jesus nos lares de todos,
agradeceu a presença de todos, sendo lavrada a presente ata que vai
assinada pela Presidente Maria Helena Menezes Silveira ............................,
pelo Secretário Jeslei Salines de Souza ................................. e pelos
vereadores
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